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委員長　お疲れさまでした
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この１年を振り返って

委員長あいさつ

財務・会員・会則委員長
Ｌ 加 藤 康 彦

　委員長に就任した昨年の７月には、新型コロ
ナもそのうち下火になってくるのかなと何とな
く思っていましたが、変異株となって蔓延が止
まりません。結局、昨年度からの感染防止、自
粛が今年度も続いてしまいました。
　要の委員長にとしてクラブ活動をリードし会
員増強に尽力しなければなりませんでしたが、
一人の新会員も迎えることが出来ませんでし
た。申し訳ありません。

委員長あいさつ

計画委員長
Ｌ 浦 木 純 二

　今年度、 計画委員長を務めさせて頂きまし
た。
　斎藤会長、北村計画副委員長に都度相談に
のって頂き、又計画委員、クラブ会員の皆様
に、たくさん御協力を頂きありがとうございま
した。
　顧みますと、新型コロナに翻弄さてた１年に
なってしまいました。エキスカーションの中
止、 多くの例会を短縮にと、計画通りに行かな
いことが続いてしまいました。
　それでも、私には勉強になることが多く、貴
重な経験をさせて頂きました。
　力不足の委員長でしたが、この１年ありがと
うございました。

大変お世話に
なりました。

事業委員長
Ｌ 山 田 友 博

　ご存知の通り７月からが期の始まりとなりま
すが、事業委員会は最初に行事が集中していて
大変だと聞いておりました。始まってみるとま
さにその通りで、平和記念ポスター、ライオン
ズデー、ウォークと怒涛の事業構成でどうなる
ことかと思いました。出来もしないのに一人で
抱え込んでしまった部分も多々あり、もっと諸
先輩方の意見やお力を借りれば良いものができ
たのではないかと反省しておりますが、それも
含め貴重な経験をさせていただいたと思ってい
ます。今回もバドミントンができなかったので
残念ですが、いつかは以前のような日常を取り
戻し、何かの形でお手伝いができればと思いま
す。
　１年間ありがとうございました。

委員長あいさつ

会報委員長
Ｌ 杉 本 友 子

　会報委員長をさせて頂きました杉本です。何
も分からないままスタートし、最後の最後まで
事務局の會見さんにおんぶに抱っこでお世話に
なってしまいました。
　コロナ禍であまり行事が出来ず、記事に悩み
ましたが、会長のなるべく出そう!!というお言
葉と、知恵を出して頂き、お休みした月もあり
ましたが、なんとか発行させて頂けたと思いま
す。記事をお願いするにあたり、普段お話しで
きなかった諸先輩方ともお話させて頂き、あり
がたかったです。
　皆様のおかげで無事にお役を終らせて頂くこ
とができました。ありがとうございました。
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LIONS CALENDAR（６月行事予定）

ライオンズカレンダー
６月９日㈬　６月第１例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉
　　９日㈬　６月定例理事会
　　　　　　13：20～　ホテルセントパレス倉吉
　　16日㈬　7R-2Z現・次期引継ぎ会議
　　　　　　18：00～　ホテルセントパレス倉吉
　　23日㈬　６月第２例会（引継ぎ例会）
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました
Ｌ小山　・内祝
Ｌ深田　・たびたびNHKで母と支店が放映さ

れました。
Ｌ羽合　・一言、お礼を言わせて下さい。父の

葬儀の際、皆様の心遣い本当にあり
がとうございました。親を看取って
からは人生観が少しずつ変わるそう
です。私も父みたいに皆に好かれ、

頼られる人になれる様に頑張りま
す。

Ｌ山本庄・４／21ゴルフコンペで優勝してしま
いました。二度と無いので記念でド
ネーションします。

Ｌ本田　・今年度、三朝町商工会青年部部長に
就任しました。１期２年なので、い
ろいろ計画して取組んでいきたいと
思います。

Ｌ山下正・ビジターの加藤さん、ようこそい
らっしゃいませ。コロナで大変です
が、頑張って下さい。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
５月誕生記念
Ｌ安本 大治 ５月26日 Ｌ多田 典子 ５月23日
Ｌ井手添 誠 ５月22日 Ｌ加藤 和彦 ５月１日
Ｌ福井 和子 ５月27日 Ｌ山下 二郎 ５月30日
５月結婚記念
Ｌ北村龍一郎 ５月３日 Ｌ戸﨑 隆之 ５月13日

事 務 局 だ よ り事 務 局 だ よ り

私の好きな桃太郎
Ｌ 福 井 和 子

　私の好きな桃太郎は多肉植物です。多肉植物
を好きな人は一つは持っているといわれるほど
人気の品種です。私が多肉植物を好きになった
最初の品種で、尖った葉の先端が、桃のように
ピンク色に紅葉すると
ころが可愛いです。日
照時間や水のやり方で
形や色が変わってきま
す。今年はたくさん葉
挿しをしました。秋に
は私の作った桃太郎が
お披露目できるかもし
れません。

私の好きな●●私の好きな●●私の好きな●● 会員リレー 　会員の皆さんの好きな●●を紹介します。

私の好きなペット
Ｌ 森 　 耕 生

　昨年は我が家にとって何かと慌ただしい一年
となりました。
　新型コロナウィルスの蔓延に始まり、４月に
は長女が進学のために家を離れ、さらに17年
間ともに過ごした愛犬が５月に天国へと旅立ち
ました。
　寂しさとともにコロナ禍による巣篭もり時期
とも重なり、６月
には、新たな家族
を迎え入れること
にしました。（トイ
プードル　ベル）
　先月に１歳を迎
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えたばかりで、まだまだやんちゃな男の子です
が、たくさんの愛嬌で我が家に癒しを与えてく
れています。
　今年の４月には、次女も進学のため家を離れ
てしまいましたが、ベルのおかげで賑やかな毎
日を過ごしています。

私の好きな食べ物
Ｌ 山 下 二 郎

　私の好きな○○は、食べ物　鰻です。
　小学生の頃、鰻屋の近くに住んでおり、蒲焼
の香ばしい匂いを嗅ぎながら過ごしていまし
た。その頃は、鰻は年に３回ほど食べるくらい
でした。
　調理師になり、どうしても鰻料理を学びたく
て、柳川藩主立花亭御花という料亭に住み込み
で働き、鰻のさばき方や調理法を学びました。
　江戸時代からつぎ足しされた、肥後の赤酒を
使用した、鰻のたれは最高でした。
　調理師のまかないは、もちろん鰻です。
　せいろ蒸し、玉子とじ　白焼きを蒸して山葵
醤油か、山椒塩で、筒形に切り骨を抜いて印籠
煮、いろいろ調理法はありますが、やはり、白
焼きを山葵醤油で食べるのがあっさりしていて
最高です。

　若いころは沢山
食 べ て い ま し た
が、 今 で は カ ロ
リーが高い為、食
べるのを控えてお
ります。

私の好きなＤＩＹ
Ｌ 山 下 正 喜

　私は幼い頃から「ものづくり」が好きで、何
でも自分で手作りでこしらえてました。今で言
う「ＤＩＹ」です。ＤＩＹ（Do It Yourself）と
は、素人が何かを自分で作る事で、自分でやっ

てみようという意味
です。
　ＤＩＹと言っても
ジャンルは色々です
が、私は木製の犬小
屋から収納棚・縁台・
椅子・花台や手摺・玄関のスロープ（車椅子用
の移動式）や鉄パイプを使った藤棚・キウイフ
ルーツ棚の園芸用施設なども造りました。
　その中で気に入った物として「麻雀卓」があ
ります。台は合板と木を加工して組立、点棒入
れとして、台所で使う引出しトレイを取り付
け、高さ調整が出来る腰掛式の卓です。さすが
に椅子は手作りではないですが、使用した客人
は使い勝手がいいと関心してました。
　最近では、コロナ禍で休日は自宅にいる事が
多くなり、孫の遊具（ブランコ・砂場）を作り
ました。ブランコは鉄パイプと金具で組立、プ
ラスチック鎖で手作りの木製の椅子をセットし
たものです。成長に応じて取り外しや高さ調整
が出来、鉄棒にもなります。砂場はテストピー
ス（コンクリート円柱形供試体）で囲いを作り、
インターロッキングブロックを敷き並べ、砂を
入れた１ｍ角程の小さなものですが、材料はす
べて廃棄用材を集めたもので無料で出来まし
た。どちらも孫達がと
ても喜んで遊んでくれ
てます。
　これからも好きなＤ
ＩＹで「ものづくり」
の楽しさや喜びと物の
大切さを孫たちに伝え
ていけたらいいなと思
います。


